

Usai Laksanakan PKL, Taruna Poltekip Ucapkan Salam Perpisahan dan Terima Pembekalan dari Kalapas Tembilahan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.BERSUARA.ID

Jul 11, 2023 - 11:21



Kalapas Tembilahan dalam penyerahan cinderamata oleh Taruna Poltekip, Selasa (11/07/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, melepas satu orang Taruna Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) yang telah selesai melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) selama satu bulan di Lapas Tembilahan, Selasa (11/07/2023). Tampak hadir seluruh Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) dalam acara yang dibalut dengan perpisahan tersebut.

Kalapas memberikan nasihat kepada Taruna yang telah selesai melaksanakan PKL untuk senantiasa memberikan yang terbaik pada organisasi.

"Berikan yang terbaik kepada organisasi dengan selalu berusaha semaksimal mungkin terhadap hal-hal yang diamanahkan kepada kita. Pelajari hal-hal yang positif sehingga akan menuntuk kepada kesuksesan kelak," tutur Kalapas Tembilahan.

Kalapas menambahkan agar Taruna Poltekip mengambil pembelajaran dan sisi positif selama melaksanakan PKL di Lapas Tembilahan.

"Ambil sisi positif yang telah dipelajari di Lapas Tembilahan ini, hal-hal yang negatif cukup sampai dipintu portir. Bagaimanapun dunia ini ada dua sisi, ada yang baik dan ada yang buruk, jadi tidak ada yang sempurna. Namun bagaimana kita menyikapi dua hal tersebut untuk kemajuan dari organisasi maka itulah yang terpenting," tambahnya.

Terakhir, Kalapas juga mengingatkan agar setelah kembali kekampus untuk selalu menjaga kode etik, sikap dan tingkah laku sebagai Taruna Poltekip.

"Jaga marwah pemyarakatan, saudara merupakan kader Pemimpin dalam pemyarakatan, jangan sampai menodai panji Pemyarakatan, jaga sikap dan tingkah laku dalam lingkungan masyarakat," tutupnya.

Kegiatan ditutup dengan penyerahan cinderamata dari Taruna Poltekip, tampak Kalapas juga memberikan uang saku pembinaan yang nantinya berguna untuk menunjang kegiatan kepulangan Taruna Poltekip ke Kampus.